



Postulat 326

Eingang Stadtkanzlei: 7. März 2016

Kauf Grundstück Rössligasse

Das dem Kanton Luzern gehörende Gebäude an der Rössligasse 12 wird zurzeit von der Fachklasse Grafik genutzt. Bei dieser steht aber im Moment ein Umzug in das Viscose-Areal nach Emmen an denselben Standort wie die „Hochschule Luzern – Design und Kunst“ zur Diskussion. Der Kanton hat bekundet, dass er daran interessiert ist, das historische Gebäude an der Rössligasse anschliessend zu verkaufen. Dazu hat er im Sommer 2015 bereits Gespräche mit möglichen Interessenten geführt. Neben der Jazzschule wird mit der Fachklasse Grafik ein weiteres belebendes Element die Luzerner Altstadt verlassen. Im Sinne einer attraktiven Innenstadt – sowohl für Touristinnen und Touristen wie auch die einheimische Bevölkerung – wird der Stadtrat deshalb aufgefordert, sich Gedanken zur zukünftigen Nutzung dieses Gebäudes zu machen und beim Kanton sein Interesse am Kauf desselben zu deponieren. Ziel sollte eine öffentlichkeitswirksame Nutzung sein, die einen Beitrag zu einer vielfältigen und lebendigen Luzerner Altstadt leistet.

Simon Roth und Max Bühler
namens der SP/JUSO-Fraktion